

PRESSEINLADUNG

DAK-Gesundheit, Pressestelle Rheinland-Pfalz, Wilhelm-Theodor-Römheld-Str. 32, 55130 Mainz

Einladung zum Start der Ausstellung schwere(s)los: Aufklärungskampagne über Adipositas kommt ins Klinikum Worms

Sehr geehrte Damen und Herren,

undiszipliniert, willensschwach, unästhetisch – fettleibige Menschen kämpfen nicht nur gegen ihre überflüssigen Pfunde, sondern auch gegen Vorurteile.

Mit der Fotoausstellung schwere(s)los wollen die DAK-Gesundheit und Johnson & Johnson Medical die Sichtweise auf die Volkskrankheit ändern. Die Wanderausstellung zeigt 26 beeindruckende Bilder, die Studierende des renommierten Institutes of Design erstellt haben. Die großformatigen Fotos stellen die Krankheit und die Betroffenen ganz unterschiedlich dar – als schwerelos Schwimmende unter Wasser oder als im eigenen Körper Gefangene, die nicht aus ihrer Haut können. Vom 23. April bis 3. Mai macht sie Station im Foyer des Klinikum Worms.

Zur offiziellen Eröffnung der Ausstellung laden wir Sie herzlich ein.

Montag

23. April 2018, 16.30 Uhr

Klinikum Worms - Foyer

Gabriel-von-Seidl-Straße 81

67550 Worms

Ihre Gesprächspartner sind:

Bernhard Büttner, Geschäftsführer Klinikum Worms

PD Dr. Markus Hirschburger, Leiter Adipositas-Zentrum Klinikum Worms

Thomas Neubauer, Leiter Kundenberatung DAK-Gesundheit

Bitte teilen Sie uns per Mail claus.uebel@dak.de mit, ob Sie an der Presseveranstaltung teilnehmen möchten.

Freundliche Grüße

Claus Uebel
Pressesprecher
DAK-Gesundheit

Eva Ehmke
Pressesprecherin
Klinikum Worms gGmbH

www.aktion-schwereslos.de